

8年ぶりの伊吹山奉納太鼓踊



10月1日、上野にある三之宮神社で県選択無形民俗文化財の伊吹山奉納太鼓踊が8年ぶりに奉納されました。江戸時代から雨乞いや豊作へのお礼に踊ったとされ、当日は上野区民ら約130人が太鼓や鉦、笛の音とともに踊りを披露しました。

※伊吹山奉納太鼓踊は5年に一度奉納されますが、新型コロナウイルス感染症の影響により3年延期となっていました。

青岸寺でアートイベント



米原駅から降りてもらうきっかけづくりとしてアートイベント「orite Art 青岸寺」が始まりました。11月30日(木)まで青岸寺庭園のライトアップをはじめ、切り絵作家 早川鉄兵さんの切絵障子、市内外の青岸寺ゆかりのアーティストによる作品をご覧いただけます。

※詳しくは、orite Art 青岸寺特設ウェブサイトをご覧ください。



米原曳山まつり 子ども歌舞伎披露



8日(本楽)に湯谷神社で披露された子ども歌舞伎

県選択無形民俗文化財の米原曳山まつりが10月7日から9日まで行われました。執行した旭山組は子ども歌舞伎「絵本太功記 十段目 尼ヶ崎閑居の場」を披露し、小学2年生から6年生の役者6人による演技は、訪れた多くの観客を魅了しました。

伊吹高校で通学支援の説明会



9月25日、最寄り駅から遠い伊吹高校の通学を支援するため、JR近江長岡駅と伊吹高校間を運行する路線バスと乗合タクシーを共通利用できる通学定期券を、無料配布する実証実験の説明会を行いました。今回の事業をモデルケースとして、生徒数の確保と地域公共交通の維持を図る取り組みを進めていきます。

■広報誌「まいばら」

発行部数▶13600部 単価▶1部あたり32円(1円未満切り捨て、職員の人事費は含まれていません) 次回発行日▶11月30日(木)

広報まいばら音声版▶申し込み、問い合わせは米原市社会福祉協議会(☎54-3100)へ

スポーツ全国大会出場報告・壮行会



9月29日、今年度のスポーツ全国大会等に参加した選手が本庁舎に集い、その功績が称えられました。また、今後出場する大会がそれぞれ紹介された後、代表する選手が、今後の意気込み等を話しました。

■市公式SNS

各SNSアカウントはQRコードからご覧ください



YouTube



Instagram



facebook